



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
<i>Miércoles 21 de marzo de 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	C14. Canal Catorce

POLÍTICA

El IFE convocó ayer a las jornadas de reflexión y análisis para la modernización y reformas electorales que iniciarán aquí en Querétaro este 21 de marzo, de las cuales saldrá un informe general que será enviado al congreso de la unión para que sea incluido dentro de la reforma a la legislación electoral, señaló el vocal ejecutivo del IFE en el estado **Jesús Lule Ortega**. (NT)

El IFE invita a participar en las jornadas ciudadanas para la reforma electoral que se realizarán del 1 al 15 de agosto. Con la información que se obtenga, se integrará un informe que sintetice las propuestas que serán enviadas al congreso de la unión, para que sean consideradas en las reformas a la legislación electoral. (TVA)

A partir de la próxima semana, el IFE va a llevar a cabo un programa denominado auditoría ciudadana, en la que se podrá verificar que los datos de la credencial sean correctos, ya sea en los módulos o por Internet, del 26 de marzo, al 14 de abril. (TVA)

LEGISLATURA

Proponen diputados del PAN que los presidentes municipales que se liquiden a sí mismos antes de dejar el cargo, o que dejen a la nueva administración sin suficientes recursos, sean sancionados, señaló el diputado del PAN y presidente de la comisión de planeación y presupuesto **Eric Salas**. (NT)

Ayer la junta de concertación política de la LV Legislatura, sacó ya la posible terna que podría encabezar la Comisión Estatal de Información Gubernamental, informó **Martín Mendoza Villa**, presidente de esta comisión. Reconoció que en el proceso de selección hubo irregularidades. (NT)

SOCIEDAD

Francisco Martín Moreno, autor del libro *México ante Dios*, señaló que es importante conocer la historia, no sólo a través de su libro, sino constatando la veracidad de lo que escribe. Considera que la iglesia católica ha derrotado a la democracia y derrocado el progreso. Si vemos hacia el futuro, nos vamos a enfrentar con muchos obstáculos, pero si conocemos el camino, podremos evitarlo. Afirma que no atenta en contra de la fe, sino que muestra los hechos de la Iglesia católica. Pide separar la religión del comportamiento de los sacerdotes. (TVA)

MUNICIPIOS

Entregó ayer el presidente municipal queretano, **Manuel González Valle**, obras en Huertas la Joya. (NT)

Cuando menos se va a pedir una disculpa pública al policía **Daniel Careta**, sino presenta las pruebas de agresión y acoso sexual, señaló el Alcalde **Manuel González Valle**. (NC, TVA)

La dirección de estudios y proyectos, en coordinación con la Secretaría de Desarrollo Agropecuario va a destinar poco más de 2 mdp, para la implementación de cuatro invernaderos para el cultivo de jitomate y chile morrón, informó **Jorge Lomelí**. (TVA)

Las manifestaciones en San Juan del Río parecen cada vez más comunes, ahora fueron 50 habitantes de la comunidad de San Isidro, los que exigieron al alcalde **Jorge Rivadeneira** respete la elección de su delegado. (NT)

El presidente municipal de San Juan del Río, **Jorge Rivadeneira**, exhortó al edil de Tequisquiapan, **Noé Zárraga**, a que aporte más información a la procuraduría, para el esclarecimiento de la agresión de la que fue víctima. (NT)